

***ÉLITE EMPRESARIAL VALLECAUCANA MÁS ALLÁ DE LOS NEGOCIOS
FAMILIARES: CALI 1910-1930***

Ángela Viviana Escobar Velasco*

La presente ponencia pretende demostrar que más allá de los negocios familiares hay otros espacios en donde la élite empresarial incursionó, como lo fueron las Instituciones de atención, cuidado y bienestar. Durante las primeras tres décadas del siglo XX, estas prácticas contribuyeron a la legitimación de una dirigencia local integrada, de un lado, por hombres de negocios –empresarios- y de otro, por un grupo de mujeres, vistas como el centro de la familia, soporte moral e ideal de mujer.

Se tendrá en cuenta el estudio de la Revista CROMOS desde 1916 hasta 1930 para rastrear a los agentes que propiciaron un proceso de desarrollo material a nivel departamental, y fuentes secundarias que abordan el proceso de modernización de la región, así como los aportes realizados desde la historia empresarial a nivel nacional.

* *Estudiante de Licenciatura en Historia, miembro semillero “Modernidad y Modernización en el Valle del Cauca adscrito al grupo de investigación CUNUNO del Departamento de Historia de la Universidad del Valle, Cali- Colombia.*
E-mail angelaescobar0421@gmail.com